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＜校内高校説明会の様子＞ 

 先日は校内高校説明会を参観していただきありがとうございました。生徒の皆さんも今回の

説明会でそれぞれの高校の特色が違うこと、進路選択をする上で何が重要か少し見えてきたと

思います。夏休みには高校等の学校説明会が数多く行われますので、まだ目標校が決まってい

ない生徒は自分が興味のもてる進路先を見つけていきましょう。 

 

＜生徒たちの感想＞ 

・実際に話をきいて、それぞれの高校の雰囲気や部活などの知りたかったことを知ることがで 

きた。初めて知る内容がたくさんあって、自分が高校を決めるときに役立てようと思った。 

・高校によって科が違うことが分かった。１つの選択にこだわるのではなく、いろいろなとこ 

ろに視点をあててみたい。 

・色々な高校があることは知っていたけど、今回の説明会でさらに高校の見方が変わったよう 

な気がした。自分が興味をもった高校に、今後説明会や体験入学に行ってみようと思う。 

・今回が初めてだったから、それまではまだ進路についてぼやいていたことがはっきりできた 

ので良かった。興味がもともとあった学校の説明を聞いて、なおさら興味がわいた。 

・どの高校もそれぞれの良さがあった。専門学校や通信制の学校への抵抗感がなくなった。そ 

れぞれの学校で力を入れていることが違ったので、高校選びにそういう点も意識して考えた 

いと思った。 

・高校について少しでも知れたような気がしました。科目について普通科じゃなくても国公立 

の大学に行けると分かりました。 

・説明が分かりやすく、頭に入ってきやすかった。志望校の事はあまり考えていなかったが、 

今回をきっかけにしっかり志望校を決めようと思った。 

・常識にとらわれずに、自分がどうしていきたいかの意志が大事だと思った。授業などで色々 

な知識が学べるが、部活や学校行事でも人間関係という生活面で学べることがたくさんある 

ということが分かった。 

・公立高校から専修学校まで様々な高校があることが分かった。改めて何の高校に行くかを考 

えたい。 

・いろいろな高校の話を聞いて、より高校受験が近く感じた。 
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